

## **UKM Futsal Narotama Juara 1 Antar Fakultas Se-Jatim PECO II 2019**

Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Futsal Narotama berhasil tampil sebagai Juara I pada Tournament PECO II Se – Jawa Timur yang diselenggarakan oleh UKM Perbanas Football Club pada Sabtu-Minggu, 20–21 April 2019 di Lapangan Gool Mangga Dua Jagir – Surabaya. Tournament ini diikuti oleh 14 Tim Futsal yang bertanding menggunakan sistem Knock Out.

Prestasi sebagai Juara I itu diraih UKM Futsal Narotama setelah melakoni beberapa kali pertandingan. Pada pertandingan pertama UKM Futsal Narotama vs Ekonomi UMS dengan perolehan skor 8-0, pertandingan kedua UKM Futsal Narotama vs Hukum UPN dengan perolehan skor 6-1, dan pada pertandingan semifinal UKM Futsal Narotama vs Stie Mahardika dengan perolehan skor 5-0. Pada pertandingan final UKM Futsal Narotama vs Muhammadiyah Gresik dengan perolehan skor 3-2.

UKM Futsal Narotama pada pertandingan ini digawangi oleh 13 pemain terdiri dari Fufung Andi Laksono (GoalKeeper), M. Farel Akbar (GoalKeeper), Alfredo Sony (Flank), Lucky Rahman (Flank), Fernanda Dhanny (Kiper), Afan Suryana (Anchor), M. Ainur Rokan (Pivot), Haris Nur Mutazayid (Anchor), Choirul Am Rossy (Flank), Ajih Maga Maulana (Flank), Bagas Arya Siswanto (Pivot), Gunawan Bin Wongso (Flank), dan Rinaldo Putra Jaya (Anchor).

Head Coach UKM Futsal Narotama Dobi Harianto menyampaikan bahwa pada pertandingan final ini dari UKM Futsal Narotama membidik 3 poin untuk kemenangan, dari pertandingan sebelum UKM Futsal Narotama sangat fokus dalam permainan sehingga pihaknya yakin UKM Futsal Narotama dalam tournament PECO II ini bisa lolos memperoleh juara 1 (satu) Se-Jatim.

Direktur Kemahasiswaan & Alumni UNNAR, Andi Pontjo Wiyono, SH, MH selaku pembina UKM Futsal Narotama menyampaikan bahwa UKM Futsal Narotama semakin hari semakin baik permainannya dan atlet futsalnya, dilihat dari beberapa pertandingan yang telah diikuti baik di tingkat wilayah, regional, nasional maupun internasional. [Kmh]

Foto : Direktur Kemahasiswaan & Alumni Andi Pontjo Wiyono, SH, MH (kiri) bersama tim UKM Futsal Narotama (tengah) dan Head Coach UKM Futsal Narotama Dobi Harianto (kanan).